
2024年 4月 6日 
伊興南町会 

定例役員会議事録（2024年 4月） 
専門部名 議事内容 

会長挨拶 
(堀之内会長) 

・ ３月もあっという間に過ぎ、今月より新年度入りしました。桜の花も満開となって
いるところもあり、花見日和となっています。 

・ 先月は舎人公園にて千本桜まつりが開催され、当町会も青少年対策部中心に参加し
大盛況でした。行列ができる焼き鳥店としてリピーターも多く大変評判が良いで
す。また、テント内でも多くの方にご協力を頂き誠にありがとうございました。 

福祉厚生部 
(田宮副会長) 

・ 3月は訃報が 1件（1支部 1班）ありましたので報告させて頂きます。 

防火防災部 
(矢萩部長) 

・ 防災関連備品を購入し倉庫に格納しました（防災用携帯トイレ、備蓄用飲料水、作
業用手袋等） 

防犯部 ・ 特になし 

青少年対策部／
文化部 
(泉部長) 

・ 千本桜まつりが 3/23(土)、24(日)に開催され、焼き鳥を販売しました。桜はまだ咲
いておりませんでしたが、多くの方にお見え頂き仕入れた在庫（8,100本）は完売
致しました。女性部をはじめとしてお手伝い頂いた方、またご購入いただいた方を
含め誠にありがとうございました。 

・ 町会旅行については現在計画中です。 

環境衛生部 
(有瀬部長) 

・ ほぼ毎日、南町会を見回りしている中で気になっている点が２点あります。 
・ ゴミ出しが下手な所がありカラスの被害にあっており、ゴミ収集の方が苦労してい

ます。皆さんの収集場所だけでも見回り頂けると有難いです。一部のマンションや
アパートの収集場所が気になります。 

・ 南町会は他町会に比べてきれいだと思います。是非自宅の両隣の清掃をして頂ける
と更に美化が進むと思いますので宜しくお願い致します。 

会計／施設部 
(岡壽副会長) 

・ 現時点での決算概要については、お手元の資料の通りです。収入は概ね計画通りで
したが、支出は運動会中止、旅行延期等により減少する一方、掲示板設置・修理等
の支出が増加しております。 

女性部 
(平木副会長) 

・ 千本桜まつりはお疲れさまでした。焼き鳥は美味しいということで大変評判が良か
ったです。 

交通部 
(星野部長) 

・ 春の交通安全週間が本日から 4/15まで開催されています。 
・ 当町会の活動は土日を除いて、4/8(月)～15(月)まで活動します。午前は 7:30よ

り、午後は 13:30より、七曲りの信号のところで活動しますので、各支部をはじめ
皆さんのご協力をお願い致します。 

・ 交通安全週間のポスターを掲示しておりますのでご覧いただければと思います。 

総務部／広報部 
(佐藤) 

・ 3月の役員会議事録、千本桜まつりの報告を HPに掲示したのでご覧ください。 
・ 6月に開催される総会に向けて、各専門部の活動報告並びに計画を本日提出予定に

なっておりますので会長宛提出をお願いします。 

 
その他項目 議事内容 

第６支部 
・ 当支部内で、高齢者や退会者等により運営が厳しい班があるので、統合或いは再編

を検討したいと思います。ご相談させて頂きたいので宜しくお願い致します。 

総会準備 

・ 4/13 18:00より会計監査を実施しますので、関係者の方は宜しくお願い致します。 
・ 事業報告、計画等総会資料作成に入るので、来週中に各部長は提出してください。 
・ 来月の役員会にて総会資料の承認手続きを経て、会員の皆さんに回覧の上、委任状

回収並びに総会を 6/1(土)に開催する予定になっております。 

町会費他 

・ 今年度の町会費を 4 月中に集金頂きたいと思います。会員カードは本日以降支部長
にお渡しいたします。 

・ 1～3 月に新規会員が 5 件入会頂きました。総務部で作成した会員募集資料がありま
すので必要な方は申し出てください。 

・ 回覧板の余部がありますので、古い板と交換頂ければと思います。 

入学式 ・ 4/8に小学校、4/9に中学校の入学式があり、会長・副会長が分担して参加します。 

次回役員会 ・ 5月の役員会は 5/11(土)19:00から開催致します。 

（作成 総務部佐藤） 

※伊興南町会のホームページに掲載しておりますので、是非ご覧ください 

【「伊興南町会」で検索あるいは右記ＱＲコードをご利用ください】 


